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《七哩》                                    西瓜超甜 

我是在七哩长大的孩子。从小到大，我总认为七哩是个落后的乡村，因为七哩

没有好玩的地方，没有电影院、没有卡拉 ok、没有大型的购物广场，亲戚们又都住在

靠近市中心的地方如三哩。好多住在市中心的朋友也没有听过七哩，更别说来过七哩

了。所以，我跟别人说我来自七哩时，总感到些许自卑。直到我去到市中心求学，我

才发现七哩是那么珍贵的一个地方。 

 早上是七哩最热闹的时候，七哩的“心脏”是菜市场，附近有许多咖啡店，还

靠近三合兴小学。大叔大婶们送了孩子上学后，就聚在咖啡店谈天说地，一聊就是一

上午，我的父母也是他们的一员。每个周末，我都会陪父母去吃早餐，听着他们从孩

子聊到工作。咖啡店里的员工满热情地报订单，悄无声息地把订单放到柜台，我的手

机也从电量满格到低电量状态。我总是好奇，明明是不认识的，借份报纸就建立了他

们友谊的桥梁，每个七哩人都是这么热情的吗？ 

 到了下午，人们接了各自的孩子放学回家，七哩也迎来了它的“冬天”。吃早

餐的人们回家了、卖菜的小贩也换了个地方。这时候的七哩最销的就是杂雪，炎热的

下午来一碗甜甜冰冰的杂雪最适合不过了。去到菜市场二楼，才发现七哩的人们原来

都躲到这里来了啊！小时候，只要可以和父母拿奖励，我都要求去菜市场二楼喝“大

碗的杂雪不要红豆”。那里的小贩看着我家四姐弟长大，我也看着他们渐渐老去。每

次去光顾，他们都会热情地招待我们，和我们聊家常，偶尔还会收到一些生活哲理。 

 晚上的七哩，没有灯红酒绿。若要问我七哩哪家的哥罗面最好吃，我也答不上

来，但我知道晚上来七哩吃哥罗面最好。有那么几个卖哥罗面的小贩，他们到了晚上

就会在店外面摆上桌椅和工具，然后就开始大展身手。他们都是老招牌了，卖了十多

年、二十多年、也许更久。那么无聊的七哩，到了晚上，这些哥罗面档还是非常多人，

每次去还要排队等座位。那种哥罗面的味道是我吃遍古晋也没吃过的，可是他们做的

和我小时候吃的是一样味道的。这么多年了，他们做不腻吗？ 

 七哩看起来真的很无聊，好像和这个快节奏的时代不那么匹配。可每个热情的、

真心待人的、不忘初心的七哩人们，让七哩总是充满活力、生机勃勃。七哩或许真的

很渺小、很平凡，但是它对我来说好像一个大家庭，住在这里的人都是一家人。七哩
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没有电影院、卡拉 Ok、大型的购物广场、七哩只有美好的回忆、热情的人们和独一无

二的温暖 

       现在的我可以很骄傲地跟别人说：我来自七哩，我可以带你去七哩玩啊！ 

 

 

副主编的话 ： 家乡永远是我们心中最美好的地方，没有勾心斗

角、没有学业工作的烦恼。回到家乡，有的只是从小到大充满温

馨的回忆。 


